

Chagall, Soulages, Benzaken... **Le vitrail contemporain**



**Lundi 14 septembre 2015, visite de l'exposition
à la Cité de l'Architecture et du Patrimoine à Paris**

Le vitrail contemporain est aujourd'hui l'un des éléments phares du patrimoine national. Depuis 1945, les plus grands artistes reconnus sur la scène internationale, comme Rouault, Chagall, Benzaken, Soulages, Raysse ou Tremlett créent les vitraux des architectures les plus prestigieuses qu'elles soient anciennes ou modernes, civiles ou religieuses.

Cette exposition a pour ambition de nous immerger au cœur de cet univers fascinant et de donner les clés pour comprendre la genèse des œuvres de leur commande à leur mise en place. Elle est fondée sur la présentation de vitraux, de cartons à grandeur et de maquettes, véritables témoignages de l'étroite collaboration entre artistes et peintres verriers. Les œuvres seront présentées dans des conditions exceptionnelles de vision rapprochée, propre à provoquer un choc esthétique auquel tous seront sensibles.

Pour en savoir plus, contactez André Benoît Drappier - 06 76 00 78 10